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Educação como prioridade: Salto 
investe em qualificação e qualidade

Casamentos às 
Cegas: o que 
o reality show 
pode nos ensinar

Orquestrando 
São Paulo 2024 
abre cursos 
gratuitos 

Eleições 2024: 
Salto já tem os 
candidatos à 
prefeitura 
Cordeiro Santos, Geraldo 
Garcia, Laerte Sonsin, Vini-
cius Saudino  estão na dispu-
ta. As eleições municipais de 
2024 em Salto prometem ser 
acirradas. Segundo dados do 
Cartório Eleitoral, a votação 
em outubro será realizada em 
271 seções eleitorais. Pág. A6 

Totalmente gratuito, em cur-
ta duração e online, os cursos 
oferecidos 1ª Fase - Técnicas 
e Boas Práticas para Regen-
tes e, 2ª Fase - Práticas de 
Desenvolvimento de Grupos 
Musicais, com coordenação 
do maestro João Carlos Mar-
tins, tem intenção de profis-
sionalizar regentes.     Pág. A10
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Chef do Senac 
Salto participa de 
renomada feira 
de confeitaria 

De Salto para as Olimpíadas: Hidalgo 
tem melhor resultado no triatlo

A FIPAN (Feira Internacio-
nal da Panificação, Confeita-
ria e Food Business), um dos 
maiores da América Latina, 
contou no final de julho com 
um estande do Senac, no qual 
mais de 20 docentes da ins-
tituição, vindos de diversas 
unidades do Estado de São 
Paulo, realizaram demons-
trações gastronômicas. Entre 
eles estava a chef Regina 
Perrota, do Senac de Salto, 
que fez uma montagem de 
bostock.                         Pág. A10

Desde 2022, a Rede Muni-
cipal de Ensino de Salto tem 
experimentado uma signifi-
cativa evolução com a im-

plantação do material SESI 
de Ensino. O convênio, que 
abrange toda a rede, introdu-
ziu um conjunto estruturado 

de estratégias educacionais 
que visam aprimorar o pro-
cesso de ensino e aprendi-
zagem. Além disso, a cida-

de investe em qualificação, 
capacitação de professores, 
além de merenda feitas dire-
tamente nas escolas. Pág.. A5

O triatleta saltense Miguel 
Hidalgo, de 23 anos, conquis-
tou a 10ª posição na prova de 
triatlo dos Jogos Olímpicos 
de Paris, conquistando um 

resultado histórico no triatlo 
masculino brasileiro. Hidalgo 
alcançou a melhor classifica-
ção do Brasil na história das 
Olimpíadas.                      Pág. A9

 Adoção do Sistema Sesi e expansão de vagas em creches refletem o compromisso

DIVULGAÇÃO
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Lei Maria da Penha: 18 anos de luta e proteção para as mulheres 

A2

Garantindo a segurança

A assessoria jurídica empresarial é um serviço essencial para empresas de todos os 
tamanhos e setores. Consiste na prestação de serviços de consultoria e assessoria por 
profissionais do direito, com o objetivo de proteger e orientar a empresa em questões 
legais que possam afetar suas atividades. A presença de um advogado na equipe de uma 
empresa pode evitar problemas judiciais e garantir uma maior segurança jurídica nas 
atividades empresariais. Além disso, a assessoria jurídica empresarial pode contribuir 
para a elaboração de políticas internas, evitando práticas ilícitas e garantindo a con-
formidade das atividades empresariais com a legislação em vigor.

Em resumo, a assessoria jurídica empresarial é um serviço essencial para empresas 
que desejam garantir a segurança jurídica nas atividades empresariais, evitando pro-
blemas judiciais e garantindo a conformidade com a legislação. A contratação de uma 
equipe de advogados pode representar uma vantagem competitiva para a empresa, ga-
rantindo maior eficiência nas relações comerciais e maior tranquilidade para os gestores.

Há 18 anos, em 7 de agosto de 2006, o Brasil deu um passo decisivo no combate à vio-
lência contra as mulheres com a sanção da Lei nº 11.340/2006, mais conhecida como Lei 
Maria da Penha. O então presidente Luiz Inácio Lula da Silva, ao sancionar essa legislação, 
transformou profundamente a forma como o país encara e enfrenta a violência doméstica e 
familiar.

O nome da lei é uma homenagem à cearense Maria da Penha Maia Fernandes, biofar-
macêutica que sofreu duas tentativas de homicídio perpetradas por seu marido em 1983. 
Após sobreviver às agressões, que a deixaram paraplégica, Maria da Penha se tornou uma 
voz incansável na luta contra a violência de gênero. Sua busca por justiça, que durou quase 
duas décadas, culminou na condenação de seu agressor e foi decisiva para o reconhecimen-
to da necessidade de uma legislação específica para proteger as mulheres no Brasil.

A Lei Maria da Penha é um marco na história do país por garantir uma série de medidas 
protetivas às mulheres que sofrem violência doméstica. Entre as principais inovações da lei 
estão a criação de mecanismos que permitem a rápida intervenção das autoridades, como 
a concessão de medidas protetivas de urgência, que podem determinar o afastamento do 
agressor do lar ou o impedimento de que ele se aproxime da vítima.

Além disso, a lei estabelece a possibilidade de prisão preventiva do agressor e prevê 
penas mais severas para os crimes de violência doméstica. Outro avanço significativo foi o 
reconhecimento de que a violência doméstica pode ocorrer em diversas formas, incluindo 
agressões físicas, psicológicas, sexuais, morais e patrimoniais. Dessa forma, a legislação se 
propõe a abarcar as várias nuances de violência que as mulheres podem enfrentar em suas 
relações pessoais.

Ao longo dos últimos 18 anos, a Lei Maria da Penha tem sido fundamental para salvar 
vidas e para transformar a realidade de muitas mulheres no Brasil. No entanto, os desafios 
persistem. O país ainda enfrenta altos índices de violência doméstica, e a aplicação da lei 
continua a exigir um constante aprimoramento e o engajamento de toda a sociedade.

Inhetta de Oliveira e Rios Barbosa www.iorb.adv.br

O planejamento previdenciário é um processo pelo qual os indivíduos avaliam sua si-
tuação financeira e suas opções dentro do sistema de seguridade social, com o objetivo de 
maximizar seus benefícios previdenciários futuros. Essencialmente, é uma estratégia para 
garantir uma aposentadoria confortável e financeiramente sustentável. Aqui estão alguns 
aspectos importantes do planejamento previdenciário: Análise da Situação Atual: Isso 
envolve revisar a situação financeira atual, incluindo histórico de emprego, contribuições 
previdenciárias, benefícios acumulados e outras fontes de renda na aposentadoria, como 
planos de previdência privada ou investimentos. Entendimento do Sistema Previdenciá-
rio: É importante compreender as regras e regulamentos do sistema de seguridade social 
em que se está inserido, incluindo requisitos de elegibilidade, idade mínima de aposenta-
doria, cálculo de benefícios e opções de benefícios disponíveis. Identificação de Estraté-
gias de Otimização: Com base na análise da situação atual e do conhecimento do sistema 
previdenciário, podem ser identificadas estratégias para otimizar os benefícios previden-
ciários. Isso pode incluir decisões sobre o momento ideal para se aposentar, escolha entre 
diferentes tipos de benefícios (como aposentadoria por idade, tempo de  contribuição ou 
invalidez), e planejamento tributário para maximizar a renda líquida na aposentadoria. 
Consideração de Fatores Individuais: Cada pessoa tem circunstâncias únicas que de-
vem ser consideradas no planejamento previdenciário, como saúde, expectativa de vida, 
objetivos de vida na aposentadoria e tolerância ao risco financeiro. Acompanhamento e 
Revisão Regular: O planejamento previdenciário não é um processo estático; ele deve 
ser revisado e ajustado regularmente para refletir mudanças na situação financeira, na 
legislação previdenciária e nos objetivos pessoais. Um planejamento previdenciário bem-
-sucedido pode ajudar os indivíduos a maximizar seus benefícios e garantir uma aposen-
tadoria financeiramente segura e confortável. Para obter orientação personalizada sobre 
planejamento previdenciário, muitas pessoas recorrem a consultores financeiros, planeja-
dores financeiros ou advogados especializados em Direito Previdenciário
Flávia Thais de Genaro Machado de Campos é advogada especialista em direito tributário, pós-graduada em Direito do 
Consumidor e especialista em Gestão Trabalhista e Previdenciária.

O que é planejamento previdenciário

Notícia em Destaque da Semana

PREVISÃO DO TEMPO FONTE: CLIMA TEMPO
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8Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 
de tempo aberto ainda 
sem nuvens.

Dia de sol com algu-
mas nuvens e névoa 
ao amanhecer. Noite 
de céu limpo.

AGÊNCIA REUTERS

Receita prepara medidas para cobrar IR 
de quem recebe aluguel via Airbnb 

BRASIL

O brasileiro que rece-
be aluguel pela plataforma 
deve redobrar a atenção ao 
preencher a declaração do 
IR, já que é preciso recolher 
o imposto sobre os recebi-
mentos obtidos a partir da 

prestação do serviço. O valor 
recebido nesse é conside-
rado rendimento tributável. 
Isso porque os aluguéis de 
imóveis, mesmo por meio 
de plataformas, são receitas 
sujeitas à tributação mensal.
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Eleições: saiba quais são as formas 
de financiamento de uma campanha

Especialista em direito eleitoral explica o que é permitido pela legislação brasileira
DIVULGAÇÃO

O candidato também pode usar recursos próprios para aplicar em sua campanha eleitoral

DA REDAÇÃO
redacao@maisexpressao.com.br 

À medida que as Elei-
ções Municipais 2024 
se aproximam, torna-

-se essencial compreender 
as formas de financiamento 
de uma campanha eleitoral. 
Entender de onde vem o di-
nheiro é importante para que 
o eleitor esteja consciente do 
jogo político e saiba identifi-
car irregularidades, evitando 
armadilhas como o showmí-
cio, proibido desde 2006 no 
Brasil.

Segundo a advogada elei-
toral Fernanda Viotto, a le-
gislação autoriza diferentes 
meios de obter recursos para 
gastos de campanha. São 
eles: Fundo Partidário, Fundo 
Especial de Financiamento de 
Campanha (FEFC), recursos 
próprios e doações. No Fundo 
Partidário, o diretório estadual 
do partido recebe anualmente 
um valor para sua manuten-
ção, que pode resultar em uma 
sobra destinada aos candida-
tos municipais, seguindo uma 
série de critérios. 

“Uma outra fonte especial 
é o FEFC, que é o fundão. 
Neste ano, são 4,9 bilhões 
de reais, distribuídos entre 
os partidos através dos dire-

tórios nacionais que devem 
estabelecer critérios para 
chegar até os municípios. 
Cada partido recebe um va-
lor diferente, e esse cálculo 
decorre de uma previsão 
legal, mas o que mais conta 
é a quantidade de deputados 
federais que esses partidos 
têm hoje”, explica.

O candidato também pode 
usar recursos próprios para 
aplicar em sua campanha 
eleitoral, mas deve respeitar 
o limite de até 10% do teto 
de gastos previsto. As doa-
ções podem ser realizadas 
por meio de financiamento 
coletivo, conhecido também 
como vaquinha virtual. Nes-
se modelo, uma empresa 
homologada pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) cria 
a plataforma de doação, e o 
candidato pode divulgar um 
link para receber valores. 
A doação também pode ser 
feita durante a campanha. 
Apoiadores, militantes, fami-
liares e amigos podem doar, 
e o dinheiro será mantido em 
uma conta bancária específi-
ca de doações. Independen-
temente da forma de doação, 
o valor não pode ultrapassar 
10% do que foi declarado 
pelo doador no Imposto de 
Renda do ano anterior.

Superintendente do Saae 
esclarece qualidade da água

Após o vereador Cíce-
ro Landim (União Brasil) 
levantar suspeitas sobre a 
qualidade da água fornecida 
pelo Saae, o superintendente 
Gilmar Souza dos Santos 
compareceu à Câmara de 
Vereadores na quinta-feira 
(1º) para assegurar à popu-
lação que a água está dentro 
dos padrões de potabilidade 
estabelecidos.

Durante sua visita, Gil-
mar enfatizou: “Se a água 
fosse imprópria, tanto o 
técnico em química quanto 
o prefeito e eu estaríamos 
sujeitos a penalidades cri-
minais por crime contra a 
saúde pública”.

O superintendente ex-
plicou que a qualidade da 
água é rigorosamente mo-
nitorada. A potabilidade é 
verificada a cada hora pelos 
técnicos da Estação de Tra-
tamento de Água (ETA), e 
análises físico-químicas e 
microbiológicas são reali-
zadas semanalmente. Além 
disso, relatórios do Instituto 
Adolfo Lutz corroboram os 
resultados do Saae.

Gilmar também abordou 
a questão dos parâmetros 
de ferro e manganês, que 
podem ocasionalmente estar 
acima dos valores máxi-
mos permitidos, conforme 
regulamentações técnicas. 
No entanto, ele destacou 
que apenas uma amostra 
apresentou resultados con-
siderados irregulares pelo 
vereador. “Houve apenas 
um único resultado alterado 
em 22 de março de 2024, 
mas que ainda era potável. 
Se fôssemos desonestos, 
esconderíamos essas infor-
mações. No entanto, parece 
que alguém incitou o senhor 
vereador a criar uma sensa-
ção de pânico e histeria.”

A presença do superin-
tendente na Câmara gerou 
polêmica. Antes mesmo da 
aprovação do requerimento 
apresentado pelo vereador 
Márcio Conrado (Podemos), 
a visita de Gilmar já estava 
confirmada, caso o reque-
rimento fosse aprovado. 
Alguns vereadores expres-
saram descontentamento por 
não terem sido informados.

DIVULGAÇÃO

Gilmar diz que a água da cidade está dentro dos padrões de potabilidade

Showmício e evento de 
arrecadação

Os “showmícios” são 
proibidos desde 2006, e em 
2020, o Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) votou para manter 
a proibição, mas as apresen-
tações para arrecadação de 
recursos para campanhas 
eleitorais foram permitidas.

“O candidato pode pro-
mover eventos de arrecada-
ção, como almoços, com o 
objetivo de arrecadar fundos 
para a campanha, desde que 
os convidados saibam do que 
se trata. Caso o candidato 
tenha uma relação próxi-
ma com algum artista, ele 
pode convidá-lo para com-
parecer de forma voluntária 
e gratuita. As pessoas que 
comparecem não pagam 
nada para ver o show, mas 
podem fazer doações para a 
campanha eleitoral. É muito 
importante que todos esses 
passos sejam informados ao 
TSE, para que a realização 
do evento e todos os recursos 
recolhidos possam ser usados 
nas campanhas. Já no show-
mício, marcavam um show, 
os eleitores compravam in-
gressos, o artista recebia, e 
o candidato aparecia e fazia 
campanha política, e isso não 
é mais permitido”, conclui.
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Pesquisa revela que empresários mostram-se mais otimistas, prevendo crescimento no faturamento 

Faturamento de bares e restaurantes 
deve aumentar 20% no Dia dos Pais

Cerca de 79% dos es-
tabelecimentos do 
setor de bares e res-

taurantes esperam faturar 
mais com as vendas no Dia 
dos Pais em comparação 
ao mesmo período do ano 
passado. Para 65% deles, 
o aumento poderá ser de 
até 20%. Esses dados são 
resultados de uma pesquisa 
realizada pela Associação 
Brasileira de Bares e Restau-
rantes (Abrasel) entre os dias 
22 e 29 de julho, que contou 
com a participação de 2.005 
empresários de todo o país.

Além disso, 78% dos 
empreendimentos preten-
dem abrir no Dia dos Pais. 
A sondagem aponta que, em 
relação a um domingo co-
mum, 57% dos empresários 
preveem um aumento de até 
20% nas vendas. Do total 
de consultados, 7% afirma-
ram esperar uma expansão 
entre 21% e 30%, enquanto 
outros 7% mostraram-se 
mais otimistas, prevendo 

DIVULGAÇÃO

7% afirmaram esperar uma expansão entre 21% e 30%, enquanto outros 7% mostraram-se mais otimistas.

Mercado Livre vai oferecer 7 mil bolsas de estudo em tecnologia 
O Mercado Livre, empresa 

líder em e-commerce e servi-
ços financeiros na América 
Latina, juntamente com mais 
de 15 parceiros especializados 
em educação e tecnologia na 
região, lançou a Beta Hub, 
uma comunidade de apren-
dizagem contínua voltada 
para pessoas interessadas em 
dar seus primeiros passos 
na tecnologia e que queiram 
conectar-se com especialistas, 
empreendedores, referências 
e pares. 

Este ano, a Beta Hub vai 
oferecer mais de 7 mil bolsas 

crescimento no faturamento 
superior a 30%.

Dicas para um almoço 
comemorativo em casa

Para aqueles que preferem 
preparar uma refeição espe-
cial em casa no Dia dos Pais, 
o Ipem-SP (Instituto de Pesos 
e Medidas do Estado de São 
Paulo), autarquia vinculada 

à Secretaria da Justiça e Ci-
dadania, oferece orientações 
sobre a compra de produtos 
pré-medidos. Esses produtos 
são embalados sem a presen-
ça do consumidor e incluem 
itens cotidianos como arroz, 
feijão, macarrão, óleo, leite, 
sabão em pedra, pão, entre 
outros.

Todo produto embalado 

deve indicar a quantidade, 
excluindo o peso da emba-
lagem. As bebidas também 
devem trazer de forma vi-
sível o conteúdo líquido 
informado. Produtos co-
mercializados em bandejas, 
como frios, queijos, carnes, 
frutas, nozes, castanhas ou 
bacalhau seco, devem ter 
informações claras sobre o 

de estudo em tecnologia para 
jovens de 16 a 18 anos em 
toda a América Latina, em 
áreas como linguagens de 
programação, inteligência 
artificial, design e desenvol-
vimento de sites, aplicativos e 
videogames, análise de dados, 
criação e edição de conteúdos, 
pensamento computacional e 
lógica e segurança digital. 

A plataforma já conta com 
mais de 14 mil jovens lati-
no-americanos inscritos que, 
além de se candidatarem às 
bolsas oferecidas, podem 
participar de diversas ativi-

peso do produto, desconsi-
derando o valor da embala-
gem (tara).

Para fazer boas compras, 
fique atento:

Aves e suínos conge-
lados: Devem estar devi-
damente etiquetados, in-
formando o peso líquido, 
descontando o peso da em-
balagem.

Pescados: Peixes conge-
lados pré-embalados, como 
bacalhau, devem indicar 
claramente o peso líquido 
na rotulagem do produto, 
sem considerar o peso da 
embalagem nem a camada 
de glaciamento.

Bebidas: Refrigerantes, 
vinhos e chocolates devem 
declarar claramente a quan-
tidade comercializada na 
vista principal do produto.

Produtos enlatados: 
Embalagens de ervilhas, 
milho, palmito em conser-
va e frutas ou doces em 
calda devem indicar o peso 
drenado, ou seja, apenas a 
quantidade do produto sem 
o líquido.

dades e desafios propostos 
pela Beta Hub. Além disso, os 
interessados podem ingressar 
em uma comunidade dentro 
da plataforma, que busca pro-
mover diretamente o diálogo 
e o aprendizado entre pares, e 
que já é formada por mais de 
4 mil jovens.

Esta iniciativa oferece uma 
curadoria de cursos on-line, 
simultâneos e gratuitos que 
são desenvolvidos por organi-
zações sociais e educacionais 
parceiras, para preparar os jo-
vens. Para mais informações, 
acesse https://beta-hub.com/.

DIVULGAÇÃO

A empresa oferece uma curadoria de cursos on-line, simultâneos e gratuitos



A5

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br

Implementação do material SESI e novos avanços na Rede Municipal elevam qualidade do ensino

Educação em Salto se destaca por novos 
investimentos e formação dos professores

Desde 2022, a Rede 
Municipal de Ensino 
de Salto tem experi-

mentado uma significativa 
evolução com a implantação 
do material SESI de Ensino. 
O convênio, que abrange 
toda a rede, introduziu um 
conjunto estruturado de es-
tratégias educacionais que 
visam aprimorar o processo 
de ensino e aprendizagem. 
Entre as iniciativas desta-
cam-se a formação conti-
nuada de professores, coor-
denadores e diretores, o uso 
de uma plataforma digital, 
monitoramento constante, 
reuniões de avaliação e a 
adoção de um material di-
dático próprio, desenvolvido 
pela rede SESI.

Até o momento, 15 Cen-
tros Municipais de Educação 
(CEMUS) e suas unidades 
em extensão foram con-
templados pelo programa, 
beneficiando quase 8 mil 

alunos da Educação Infantil 
(4 a 5 anos), Fundamental I 
(1º ao 5º ano) e Fundamental 
II (6º ao 9º ano). Todos os 
componentes curriculares, 
como Língua Portuguesa, 
Inglês, Matemática, Arte, 
Ciências Humanas e Ciên-
cias da Natureza, foram in-
cluídos nesse novo formato 
de ensino.

A valorização dos pro-
fessores, considerados o 
principal capital da edu-
cação, também foi uma 
prioridade. O Departamento 
Pedagógico, composto por 
professores formadores, foi 
estruturado para promover 
a atualização e o desenvol-
vimento profissional contí-
nuo dos educadores. Este 
processo ocorre durante 
os HTPCs semanais e em 
formações oferecidas tanto 
pelo Sistema SESI quanto 
pela Secretaria Municipal 
de Educação (SEME), que 
ocorrem no período no-
turno, fora do horário de 
trabalho.

DIVULGAÇÃO

A valorização dos professores é considerada o principal capital da educação

Alimentação de 
qualidade para um 
aprendizado melhor
Outro avanço notável na 

gestão atual foi a reformu-
lação da merenda escolar, 
que é preparada diretamen-
te nas escolas, desde 2022. 
A rede, composta por 48 
unidades escolares, conta 
com uma equipe de 93 

colaboradores dedicados 
à preparação de refeições 
nutritivas e de qualidade. 
Essa mudança beneficia 
mais de 10.500 alunos, 
trazendo um ambiente mais 
acolhedor e seguro, com 
o aroma da comida fresca 
proporcionando conforto, 
além de apoiar diretamente 
o processo de aprendiza-

gem. Os cardápios também 
foram reestruturados para 
atender à nova Legislação 
de Alimentação Escolar.

Reforço escolar 
para todos
O Acompanhamento 

Escolar é mais uma ferra-
menta essencial ofereci-
da na Rede Municipal de 
Ensino de Salto. Voltado 
para a recomposição das 
aprendizagens, ele adota 
uma abordagem integrada 
que considera o contexto 
individual de cada aluno 
e promove a colaboração 
entre professores. O Pro-
fessor de Apoio, presente 
nas escolas, é responsável 
por atender as necessida-
des específicas dos alunos, 
utilizando agrupamentos 
produtivos e atividades 
lúdicas para garantir que 
cada estudante tenha o 
suporte necessário para al-
cançar seu pleno potencial 
acadêmico.
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Cordeiro Santos, Geraldo Garcia, Laerte Sonsin e Vinicius Saudino estão na disputa 

Eleições 2024: Conheça os candidatos que 
estam concorrendo à prefeitura de Salto

As eleições municipais 
de 2024 em Salto 
prometem ser acir-

radas. Segundo dados do 
Cartório Eleitoral de Salto, 
a votação que acontece em 
outubro será realizada em 
271 seções eleitorais dividi-
das em 34 locais pela cidade. 
A Justiça Eleitoral atenderá 
93.753 eleitores aptos que 
poderão escolher o novo 
prefeito e os 11 novos vere-
adores da cidade.

Abaixo, conheça os can-
didatos em ordem alfabética:

Cordeiro Santos (PT) e 
Prof. Erasmo

A convenção municipal 
realizada na última sexta-

-feira (2) confirmou Cordeiro 
Santos como candidato a 
prefeito, com Prof. Erasmo 
como vice. Em uma posta-
gem nas redes sociais, Santos 
descreveu o evento como 
“sensacional”, destacando 
um salão lotado pela mili-
tância democrática da cidade, 
a presença de lideranças re-
gionais e do deputado Alfre-
dinho. Santos também men-
cionou o apoio de ministros 
do Governo Lula e expressou 
confiança na vitória.

Geraldo Garcia (Pro-
gressistas) e Fábio Jorge

O Partido Progressistas 
confirmou o nome de Geral-
do Garcia como candidato a 
prefeito de Salto no sábado 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Laerte Sonsin Jr. (PL) e Cláudio Terasaka

Cordeiro Santos (PT) e Prof. Erasmo

Vinicius Saudino (PSD) e Juliana Guidi Scalet

Geraldo Garcia (Progressistas) e Fábio Jorge

(27), durante a convenção 
partidária. O vereador Fábio 
Jorge será o vice.

Fábio Jorge manifestou-
-se nas redes sociais sobre a 
candidatura: “Se estou aqui é 
porque a educação me abriu 
portas que antes nunca ima-
ginei chegar. Essa junção vai 
fazer muito bem para Salto. 
Nossa caminhada rumo à 
Prefeitura de Salto foi oficia-
lizada. A junção da juventude 
com a experiência”.

Laerte Sonsin Jr. (PL) 
e Cláudio Terasaka

Após desistir de ser can-
didato a prefeito, o médico 
Cláudio Terasaka (Republi-
canos) será vice na chapa 
junto de Laerte Sonsin Jr. 

(PL). A confirmação foi dada 
durante a convenção partidá-
ria realizada no sábado (27). 

Laerte se manifestou atra-
vés das redes sociais: “Uni-
mos forças para garantir um 
futuro ainda melhor para 
nossa cidade e essa união 
representa mais uma etapa 
de um novo tempo. Chega 
de retrocesso e de olhar para 
o passado! Agora é hora de 
seguir com determinação, 
verdade, responsabilidade e 
comprometimento. O traba-
lho correto precisa continuar 
e Salto merece seguir avan-
çando”.

Vinicius Saudino (PSD) 
e Juliana Guidi Scalet

O PSD confirmou a can-

didatura de Vinícius Sau-
dino à Prefeitura de Salto 
nas eleições deste ano, du-
rante convenção realizada 
na última sexta-feira (2), na 
Câmara Municipal. O nome 
de Juliana Guidi Scalet foi 
confirmado como vice, sen-
do a única candidata mulher 
a concorrer ao executivo 
neste pleito. A coligação 
Mudança de Verdade conta 
ainda com o apoio do partido 
Avante. “Nós representa-
mos neste ano a juventude 
e a força da mulher. Vamos 
fazer diferente, vamos fazer 
a mudança que Salto neces-
sita, seja na questão da água, 
da saúde, que afetam tanto o 
cidadão saltense”, destacou 
Vinícius Saudino. 
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A intenção é incentivar a comunidade a desenvolver e adotar projetos de sustentabilidade

Alunos da rede estadual da região 
participam de concurso de redação 

As secretarias de Meio 
Ambiente, Infraes-
trutura e Logística 

(Semil) e Educação (Seduc) 
do Estado de São Paulo di-
vulgaram o regulamento do 
Concurso de Redação Adap-
ta Escola SP: Mudanças 
Climáticas e as Ações das 
Comunidades Escolares do 
Estado de São Paulo, lança-
do durante as comemorações 
do Dia Mundial do Meio 
Ambiente. 

O concurso visa pro-
mover nas escolas 
estaduais a conscien-

tização sobre as mudanças 
climáticas, incentivando a 
comunidade escolar a desen-
volver projetos e adotar me-
didas que contribuam para a 
redução das emissões de gás 
carbônico e a preservação do 
planeta.

Para a secretária de Meio 
Ambiente, Infraestrutura e 
Logística, Natália Resen-
de, o projeto vai além da 

DIVULGAÇÃO

questão textual: “Queremos 
gerar consciência e engajar 
os alunos para que possam, 
por meio de atitudes do dia 
a dia, fazer a diferença nas 
casas deles, nas escolas e na 
comunidade”, avaliou.

Podem participar do con-
curso estudantes da rede pú-
blica estadual, a partir do 5º 
ano do Ensino Fundamental. 
A competição será dividida 
em três categorias: Anos 
Iniciais do Ensino Funda-
mental (5º ano), Anos Finais 
do Ensino Fundamental (6º 
ao 9º ano) e Ensino Médio 
(1ª a 3ª série). Estão inseri-
dos mais de 2,6 milhões de 
estudantes.

As redações precisam 
abordar o tema “Mudanças 
Climáticas” e podem explo-
rar aspectos de mitigação e 
adaptação, com diferentes 
gêneros textuais para cada 
categoria: os alunos de 5º 
ano do Ensino Fundamental 
devem produzir o texto, 
seguindo a linha “Você 
sabia que…”, e os das duas 
outras categorias (6º ao 9º 

ano do Ensino Fundamental 
e Ensino Médio) têm que 
criar um texto dissertativo 
argumentativo. Essas turmas 
podem relatar projetos que 
desenvolveram na própria 
escola, envolvendo a comu-
nidade. 

As redações devem ser 
produzidas em equipe, com-
posta por três alunos da uni-
dade escolar, com o acompa-
nhamento de um professor 
orientador. Para orientar 
os alunos, os professores 
contarão com materiais dis-

Podem participar alunos da rede pública estadual, a partir do 5º ano Fundamental

ponibilizados pela Semil no 
site da Educação Ambiental 
(https://semil.sp.gov.br/edu-
cacaoambiental/ -  site da 
Educação Ambiental). 

Os estudantes poderão 
desenvolver as redações até 
4 de outubro. Nesta primeira 
etapa, cada unidade escolar 
irá formar uma comissão 
julgadora e escolher três 
redações, uma por categoria.

Depois, do dia 7 de ou-
tubro a 25 de outubro, cada 
diretoria de ensino irá es-
colher três redações, uma 

por categoria. Os textos 
selecionados serão encami-
nhados para a Seduc, que 
vai escolher nove redações, 
três por categoria. Por fim, 
a Semil classificará esses 
textos em primeiro, segundo 
e terceiro lugar.

O resultado será divulga-
do no dia 22 de novembro no 
site das secretarias. 

A premiação será no dia 
29 de novembro em local a 
ser definido. Os prêmios se-
rão leitores de livros digitais, 
tablets e notebooks.
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Especialista explica sobre a lesão que fez com que Valdileia Martins abandonasse as Olimpíadas

Lesão de Tornozelo: conheça as causas 
e as melhores formas de tratamento

Valdileia Martins, uma 
das grandes promes-
sas do salto em altura 

nos Jogos Olímpicos de 
Paris 2024, viu os sonhos 
interrompidos no último 
domingo (4). Lesionada des-
de as eliminatórias, a atleta 
não conseguiu completar a 

participação na final, sen-
tindo o tornozelo esquerdo 
ao iniciar a corrida para o 
primeiro salto. 

Para entender melhor a 
gravidade das lesões de tor-
nozelo, conversamos com o 
Dr. Caio Zamboni, membro 
da Sociedade Brasileira de 
Trauma Ortopédico, que 
explicou que elas podem re-
sultar de um mal jeito súbito, 

agudo, durante uma pisada 
errada, um salto ou alguma 
mudança brusca de direção. 
“Os sinais e sintomas são 
dor, inchaço que chamamos 
de edema e, posteriormen-
te, equimose e hematoma, 
aquele roxo na parte lateral 
do tornozelo. Os sintomas de 
entorse e fratura são muito 
semelhantes, sendo assim, 
praticamente sempre reco-
mendamos a avaliação de 
um especialista.”

Sobre os tratamentos 
imediatos recomendados, 
Dr. Zamboni enfatiza a im-
portância de ações rápidas 
e adequadas para evitar 
complicações maiores. “No 
primeiro momento, repouso. 
Em outras palavras, se foi 
durante uma prática esporti-
va, deve parar imediatamen-
te. Nada de ‘estava quente, 
então continuei o jogo, a cor-
rida, a caminhada’. O preço 
vem depois com piora da dor 
e do processo inflamatório. 
Após o repouso, a aplicação 
de gelo local para diminuir 
o inchaço e a equimose, pro-

WAGNER CARMO/CBAT

Lesionada, Valdileia Martins abandona final do salto em altura em Paris

movendo a vasoconstrição, 
assim como alívio da dor. O 
passo seguinte é elevação do 
membro. Pé para cima afim 
de diminuir o inchaço. E por 
último, procurar uma avalia-
ção médica para determinar 
os próximos passos.”

Ao falar sobre a deter-
minação da gravidade da 
lesão, Dr. Zamboni detalhou 
o processo: “Primeiro vem o 
exame físico. Onde é a dor? 
Qual a intensidade da dor? 
Qual o grau de instabilida-
de do tornozelo? Estamos 
pensando em lesão de um 
ligamento apenas ou vários? 
Existe a chance de fratura do 
tornozelo? De acordo com 
estes dados, podem ser soli-
citados exames complemen-
tares e com isso, determinar 
de forma muito mais precisa 
a intensidade e gravidade da 
lesão.”

Reabilitação 
Para Dr. Zamboni não 

existe uma única aborda-
gem, cada caso deve ser 
tratado de forma indivi-

dualizada. “Obviamente, 
não existe uma forma só 
de tratamento. Da mesma 
forma, não existe um só 
paciente. Esse binômio 
lesão e condições do pa-
ciente que precisam ser 
individualizados. A mesma 
lesão em um jovem atleta 
esportista, pode ser tratada 
de forma diferente de uma 
senhora idosa, com outras 
doenças como diabetes, por 
exemplo, e que mora com a 
família e anda somente em 
casa. De qualquer forma, as 
opções vão desde o repouso 
apenas, imobilização com 
botinhas, ‘aircast’ que é um 
tipo de meia rígida, medica-
ções analgésicas e anti-in-
flamatórias, o próprio gelo, 
fisioterapia e, em situações 
muito específicas, infiltra-
ções. Casos mais graves 
com instabilidade residual 
e entorses de repetição são 
até elegíveis ao tratamento 
cirúrgico, mas aqui, esta-
mos falando de situações 
muito mais graves”, conclui 
o especialista.
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Hidalgo já havia conquistado o ouro no triatlo dos Jogos Pan-Americanos de Santiago 2023

Olimpíadas de Paris 2024:  Hidalgo tem 
melhor resultado do Brasil no triatlo

O triatleta saltense 
Miguel Hidalgo, de 
23 anos, conquistou 

a 10ª posição na prova de 
triatlo dos Jogos Olímpicos 
de Paris 2024, realizada no 
último dia 31, conquistan-
do um resultado histórico 
no triatlo masculino bra-
sileiro. Com um tempo de 
1h39m39s, Hidalgo alcan-
çou a melhor classifica-
ção do Brasil na história 
da modalidade nos Jogos 
Olímpicos. Outro brasilei-
ro na competição, Manoel 
Messias, terminou em 45º 
lugar.

O atleta teve um desem-
penho notável na fase de ci-
clismo, recuperando-se bem 
após não ter se destacado na 
natação. Embora tenha al-
cançado a 5ª posição durante 
a corrida final, ele acabou 

perdendo fôlego e ficou na 
10ª posição ao cruzar a linha 
de chegada. 

O ouro na competição foi 
conquistado pelo britânico 
Alex Yee, com um tempo 
de 1h42m33s, seguido pelo 
neozelandês Hayden Wilde, 
que ficou com a prata. O 
francês Leo Bergere com-
pletou o pódio com a meda-
lha de bronze.

Apesar de sua histórica 
colocação, Hidalgo expres-
sou sua decepção com o 
resultado. Em entrevista ao 
SporTV, ele disse: “Fiz o 
meu melhor. Eu corro para 
vencer e estou desapon-
tado com o resultado. Fiz 
tudo o que pude durante a 
preparação. Estou orgulho-
so da minha performance. 
Antes da prova, eu disse 
que, independentemente do 
resultado, queria terminar no 
meu máximo. Chegar ao 10º 
lugar foi o melhor que pude. 

MIRIAM JESKE/ COB

Miguel Hidalgo faz história no triatlo masculino brasileiro 

Dei tudo de mim hoje. Não 
havia como melhorar em 
um segundo. Sei que vou 
conquistar uma medalha de 
ouro um dia. Espero que seja 

nos próximos quatro anos.”
Natural de Salto e atleta 

do Esporte Clube Pinheiros, 
Hidalgo já havia conquis-
tado o ouro no triatlo dos 

Jogos Pan-Americanos de 
Santiago 2023, no Chile, e 
também foi campeão dos Jo-
gos Pan-Americanos Júnior 
em 2021.

Olimpíadas de Paris agitam a região com atividades para as famílias
Os Jogos Olímpicos, 

iniciados no último dia 26 
de julho, estão em plena 
atividade e seguirão até o 

próximo domingo, 11 de 
agosto. Após o encerramen-
to, Paris se prepara para re-
ceber as Paralimpíadas, que 

ocorrerão entre 28 de agosto 
e 8 de setembro.

Na região, o Sesc Soro-
caba promove o evento “Se 
Joga nos Jogos!”, que apre-
senta modalidades olímpi-
cas e paralímpicas através 
de atividades desenvolvidas 
em suas unidades. Neste 
final de semana (10 e 11 de 
agosto), das 10h às 13h30, 
a unidade de Sorocaba ofe-
rece uma aula aberta de 
caiaque polo. Esta modali-
dade é um jogo criado para 
desenvolver habilidades na 
canoagem, onde equipes 
competem para marcar gols 
na meta adversária. A ativi-
dade, gratuita e destinada a 
participantes a partir de 10 
anos, acontecerá na piscina 
e possui vagas limitadas.

DIVULGAÇÃO

O vôlei sentado será uma das modalidades apresentadas no Sesc Sorocaba 

Outra modalidade a ser 
explorada no Sesc Sorocaba 
é o vôlei sentado. As aulas 
abertas dessa modalidade 
paralímpica ocorrem até o 
dia 15 de agosto, sempre aos 
finais de semana, das 10h 
às 13h30. O público será 
convidado a vivenciar os 
fundamentos e a dinâmica 
do vôlei sentado, além de 
ouvir histórias inspiradoras 
dos atletas da Associação 
Sorocaba para Desporto de 
Amputados (Asda).

A seleção brasileira 
paralímpica já conquis-
tou diversas medalhas em 
campeonatos mundiais. O 
esporte, que combina o 
vôlei convencional com o 
sitzbal (um esporte alemão 
praticado por pessoas com 

pouca mobilidade), tem um 
ritmo acelerado e é dispu-
tado oficialmente desde as 
Paralimpíadas de 1980, na 
Holanda.

Nos dias 17, 24 e 31 de 
agosto, sábados, das 10h às 
13h30, e nos dias 18, 25 de 
agosto e 1º de setembro, do-
mingos, das 10h30 às 13h30, 
o Sesc Sorocaba também 
promoverá a “Vivência de 
Bocha Paralímpica”. Esta 
modalidade pode ser prati-
cada por pessoas a partir de 
3 anos e oferece uma oportu-
nidade inclusiva para todos.

Para mais informações 
sobre estas e outras ati-
vidades da programação 
do Sesc Sorocaba, acesse 
https://www.sescsp.org.br/
sorocaba
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Chef Regina Perrotta ensinou o preparo do bostock, uma receita originária da França

Senac Salto participa de uma das maiores 
feiras de confeitaria da América Latina

A FIPAN (Feira Interna-
cional da Panificação, 
Confeitaria e Food 

Business), um dos maiores 
da América Latina, contou 
no final de julho com um es-
tande do Senac, no qual mais 
de 20 docentes da instituição, 
vindos de diversas unida-
des do Estado de São Paulo, 
realizaram demonstrações 
gastronômicas. Entre eles 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

estava a chef Regina Perrota, 
do Senac Salto, que ensinou 
a montagem e a finalização 
do bostock, delícia originária 
da França, à base de brioche. 

“A escolha da receita se 
deu pelo fato de o brioche 
ser bastante popular, sendo 
encontrado em praticamente 
qualquer padaria. Além dis-
so, ele é muito associado à 
rabanada, prato muito consu-
mido pelos brasileiros, com a 
diferença de que o primeiro 
é assado - uma versão mais 

 

O bostock, uma delícia originária da França, é à base de brioche

A Chef Regina Perrota, do Senac Salto, participou do evento

Orquestrando São Paulo 2024 abre cursos gratuitos para regentes
O Orquestrando São Paulo 

é um aprimoramento técnico e 
artístico para regentes que já 
atuam em suas cidades e co-
munidades em todo o Estado.

Totalmente gratuito, em 
curta duração e online, os 
cursos oferecidos 1ª Fase 
- Técnicas e Boas Práticas 
para Regentes e, 2ª Fase - 
Práticas de Desenvolvimento 
de Grupos Musicais, com 
coordenação do maestro João 
Carlos Martins, permite a 

profissionalização e a difusão 
musical em diversas regiões, 
das mais afastadas ou com 
menos recursos.

Ao final do curso, o aluno 
conquista maior habilidade 
administrativa para gerir a sua 
orquestra, com noções finan-
ceiras e de marketing, para a 
viabilidade de seus projetos 
e facilitação na busca de pa-
trocínios. Mais informações 
no site: https://orquestrando.
sesisp.org.br/cursos

DIVULGAÇÃO

No site há vagas com inscrições até o final de 2025

saudável do que a frita. Foi 
uma honra representar o Se-
nac Salto nesta que é uma das 
maiores feiras do segmento”, 
disse Regina. 

Qualificação 
profissional gratuita
Quem deseja se especia-

lizar na área ou aprofundar o 
conhecimento, o Senac Salto 
conta com bolsas de estudo 
100% gratuitas para seu curso 
de Técnico em Panificação. 
Nele o estudante aprende 
a organizar o ambiente de 
trabalho para elaboração das 
produções culinárias, con-
trolar e organizar estoque 
de cozinha, além de planejar 
cardápios; produzir massas 
fermentadas e se programar 
para atender em larga escala; 
preparar produções básicas 
de confeitaria na panificação; 
fazer pizzas e suas derivações; 
planejar cardápios; preparar 
produções de panificação em 
diferentes tipos de operação 
e promover a inovação e o 
desenvolvimento de novos 
produtos.

Para se candidatar a uma 
das vagas, o interessado deve 
possuir renda familiar mensal 
de até dois salários mínimos 
federais, por pessoa. 
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Livro “Fortuna, caso, tempo e sorte - biografia de Luís de Camões”, foi lançado na terça-feira (6)

500 anos do nascimento de Camões 
é comemorado com nova biografia 

Dando continuidade às 
celebrações dos 500 
anos de nascimento 

de Luís Vaz de Camões, a 
Fundação Biblioteca Nacional 
(FBN) – entidade vincula-
da ao Ministério da Cultura 
(MinC) – realizou na  terça-
-feira (6) o lançamento do 
livro “Fortuna, caso, tempo 
e sorte - biografia de Luís de 
Camões” (Contraponto Edi-
tores), da escritora portuguesa 
Isabel Rio Novo. O escritor 
brasileiro Ruy Castro foi o 
convidado para a mesa de 
debate. O evento foi realiza-
do no Auditório Machado de 
Assis, na sede da Biblioteca 
Nacional, no Centro do Rio. 
O lançamento foi organizado 
pela FBN em parceria com 
a Embaixada de Portugal no 
Brasil e o Instituto Camões. 

Camões, 500 anos
Os 500 anos de Luís de 

Camões, comemorados em 
2024, celebram o legado de 

DIVULGAÇÃO

A biografia é de autoria da escritora portuguesa Isabel Rio Novo
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um dos maiores poetas da 
língua portuguesa e autor 
de “Os Lusíadas”, um épico 
que narra as aventuras dos 
navegadores portugueses. A 
importância de Camões no 
Brasil é significativa, pois 
sua obra não apenas mol-
dou a literatura portuguesa, 
mas também influenciou 
profundamente a literatura 
brasileira. Seus poemas, 

repletos de temas univer-
sais como amor, heroísmo 
e destino, ressoam com o 
público brasileiro, refletindo 
a riqueza cultural e histórica 
compartilhada entre os dois 
países. A celebração do 
cinquentenário de Camões 
no Brasil destaca a herança 
literária comum e a conti-
nuidade de sua influência na 
cultura lusófona.

Casamentos às Cegas: o que 
o reality show pode ensinar

O reality show “Casa-
mentos às Cegas” tem cap-
turado a atenção do público 
ao explorar a possibilidade 
de casais se apaixonarem e 
se casarem sem nunca te-
rem se visto. Mas, além do 
entretenimento, o programa 
levanta questões jurídicas 
importantes sobre o Direito 
de Família. Segundo a ad-
vogada Tatiana Naumann, 
o sucesso do reality show 
para esclarecer conceitos 
jurídicos fundamentais que 
permeiam as relações fa-
miliares.

No programa, os casais 
se conhecem em cabines 
isoladas e, caso se apaixo-
nem, ficam noivos sem se 
verem. Após um período 
juntos, decidem se casam 
de fato. Tatiana Naumann 
explica: “O que vemos no 
programa é uma celebra-
ção social. Para ser válido 
juridicamente, um casa-
mento deve cumprir certos 
requisitos legais, não basta 
apenas uma cerimônia”.

Os requisitos para um 
casamento válido vão além 
da vontade das partes en-
volvidas. “É necessário que 
os noivos sejam maiores de 
idade, ou emancipados, que 

não possuam impedimentos 
legais como bigamia ou 
consanguinidade, e que ex-
pressem seu consentimento 
de forma livre e conscien-
te”, esclarece. “Além disso, 
é essencial a presença de 
um oficial de registro civil 
para formalizar a união. 
Um casamento não acon-
tece quando os noivos não 
se veem, pela ausência de 
proclamas”.

O reality também sus-
cita discussões sobre a 
união estável, especial-
mente quando os casais 
optam por viver juntos sem 
formalizar o casamento. “A 
união estável é reconhecida 
como entidade familiar e 
tem requisitos próprios, 
como convivência pública, 
contínua e duradoura, com 
o objetivo de constituir 
família”, diz. “Essa mo-
dalidade de união também 
confere direitos e deveres 
semelhantes aos do casa-
mento.”

Existem deveres que 
precisam ser cumpridos. 
“Os deveres do casamento 
incluem fidelidade, coabi-
tação, mútua assistência e 
sustento, guarda e educação 
dos filhos.”

DIVULGAÇÃO

Nova temporada de “Casamento às Cegas Brasil” já está disponível

Editais do Fomento CultSP, tem 
inscrições abertas até o dia 23 de agosto

O terceiro bloco de edi-
tais do Fomento CultSP, 
voltado para teatro, dança, 
música, circo, artes visuais, 
produções voltadas ao públi-
co infantil, escrita, leitura e 

biblioteca, além de difusão 
seguem abertos até 23 de 
agosto. Ao todo, são 14 
editais, que juntos somam 
um investimento de mais de 
R$ 93 milhões de reais na 

cultura paulista. 
As inscrições são gra-

tuitas e devem ser feitas 
pelo sistema www.fomento.
sp.gov.br. Cada proponente 
poderá inscrever um projeto 
em cada edital. Para mais 
informações sobre cada uma 
das linhas de editais, basta 
acessar o site www.proac.
sp.gov.br . 

“Outra novidade é que, 
para este bloco, 60% dos 
projetos aprovados serão, 
obrigatoriamente, de propo-
nentes do interior do Estado, 
fortalecendo a descentraliza-
ção da cultura.

DIVULGAÇÃO

Ao todo são R$ 317 milhões destinados a fomentar projetos culturais
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CA11936 - DONA MARIA JOSÉ - CA11936 - CONDOMÍ-
NIO DONA MARIA JOSÉ - AT. 337 m² AC. 284 m² - SO-
BRADO SENDO: 3 suítes,  escritório,  sala de estar com pé 
direito alto, sala de jantar, lavabo, cozinha em conceito 
aberto planejada com coifa, cooktop e forno,  área gour-
met com churrasqueira e planejados, lavanderia, gara-
gem para 4 autos coberta, paisagismo, preparação para 
ar condicionado e aquecimento solar,  piscina com spa e 
prainha. CONDOMÍNIO COM ÁREA DE LAZER COMPLE-
TA E PORTARIA 24H. R$ 2.150.000,00. CORRETORA SO-
NIA – CRECI: 244869 – TEL: (19) 98989-9575

CA11938 - SOBRADO CONDOMÍNIO PANORAMA RESI-
DENCIAL INDAIATUBA SP – AC. 272 m², AT. 300 m² - 4 
suítes, sala 2 ambientes, lavabo, cozinha, lavanderia, 
área gourmet: piscina aquecida, churrasqueira e banhei-
ro, 06 vagas garagem , 3 cobertos 3 descobertos, sistema 
solar, infra de ar condicionado. Condomínio:  Salão de 
festa, playground, bosque com lago, a 400 metros do 
parque ecológico. EXCELENTE OPORTUNIDADE!!!!  R$ 
1.600.000,00. CORRETORA VILMA – CRECI: 136124 – 
TEL: (19) 99712-0636.

CA11670 -  CONDOMÍNIO TERRA MAGNA EM INDAIA-
TUBA/SP - SOBRADO COM 04 DORMITÓRIOS E ÁREA 
GOURMET COMPLETA – AT.l 420m²- AC.265m² - Este Imó-
vel planejado com excelente área gourmet, piscina aque-
cida, deck  e paisagismo completo dentro do condomínio 
Terra Magna.  4 Dormitórios, sendo 3 suítes e 2 closet,  
Mezanino,   Sala de estar, Sala de jantar , Cozinha Planeja-
da,  Lavanderia planejada,  Despensa,  Depósito,  Quintal,  
Área Gourmet com Churrasqueira ,  Piscina,  Jardim, Área 
verde. Ar condicionado em todos os dormitórios e condo-
mínio com lazer completo. R$ 2.350.000,00. CORRETORA 
JUDITE – CRECI: 212063 – TEL: 19 99600-1290

CA11865 - RESIDENCIAL VIENA - 3 Suítes planejadas, 
sendo 1 master com closet, lavabo, wc social, cozinha 
planejada, lavanderia, 2 vagas de garagem. Área de la-
zer completa. R$ 1.280.000,00. Condomínio com por-
taria 24h!!! CORRETORA LIA – CRECI: 185819 – TEL: 19 
99815-6906

CA11909 - JARDIM RESIDENCIAL MONTE VERDE - AT 125 
m² AC 110 m² - 03 dormitórios sendo 01 suítes com ar con-
dicionado, 01 com armários, sala 02 ambientes, WC social, 
cozinha com armários, churrasqueira, lavanderia, garagem 
cobertas para 02 autos Venda: R$ 550.000,00. CORRETO-
RA VILMA – CRECI: 136124 – TEL: (19) 99712-0636.

CA11899 - LINDISSÍMA CASA COM FACHADA CONTEMPO-
RÂNEA, CONDOMÍNIO FECHADO LAGUNA EM INDAIATU-
BA/SP -  03 Dormitórios, sendo 03 suítes e 01 com closet; 
Sala de Estar; Sala de Jantar; Escritório; Gourmet com Chur-
rasqueira; Lavabo; Piscina; Garagem para 04 carros, sendo 
02 cobertas; Lavanderia; Área de Luz com ducha; Jardim 
completo com paisagismo. R$ 1.598.000,00. CORRETORA 
ERICA – CRECI: 338693 - TEL: 19 98877-0246

552.000,00. CORRETORA FABIANA – CRECI: 240649 
– TEL: (19) 97416-3783.
CA11874 - PARK GRAN RESERVE - 03 dormitórios, 
sendo 1 suíte, wc social, sala 2 ambientes, cozinha, 
lavanderia, espaço gourmet, 2 vagas de garagem. 
R$ 1.090.000,00. Condomínio com área de lazer 
completa e portaria 24h. CORRETORA LIA – CRECI: 
185819 – TEL: 19 99815-6906
CA11806 - JARDIM CALIFÓRNIA - 3 dormitórios, 
sendo 1 suíte, sala 2 ambientes, cozinha, lavanderia, 
edícula com banheiro e churrasqueira, 2 vagas de ga-
ragem descobertas . R$ 750.000,00. CORRETORA LIA 
– CRECI: 185819 – TEL: 19 99815-6906
CA09753 - JARDIM JEQUITIBA - AT. 311 m² AC. 
385m² - SOBRADO COM ACABAMENTO DIFERENCIA-
DO SENDO 3 dormitórios (1 suíte) com planejados 

e ar condicionado, cozinha planejada com ele-
trodomésticos, 2 salas amplas, lavanderia plane-
jada, área gourmet com churrasqueira, quintal, 
3 WC social e garagem para 3 autos cobertas. 
R$ 1.250.000,00. CORRETORA SONIA – CRECI: 
244869 – TEL: (19) 98989-9575
CA11684 - JARDIM MORADA DO SOL - INDAIA-
TUBA / SP - AT. 330 m² AC. 120 m² - Excelente 
casa toda reformada, com quintal amplo, óti-
ma localização, 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
sala, WC social, pés de frutas, área gourmet com 
churrasqueira. Garagem para 09 autos sendo 
03 cobertas, localizada a 100 metros do parque 
ecológico, com acesso a vários comércios, Upa, 
fácil acesso para a Rodovia e Aeroporto. R$ 
670.000,00. CORRETORA VILMA – CRECI: 136124 
– TEL: (19) 99712-0636.

CA11865 - RESIDENCIAL VIENA - 3 Suítes plane-
jadas, sendo 1 master com closet, lavabo, wc so-
cial, cozinha planejada, lavanderia, 2 vagas de ga-
ragem. Área de lazer completa. R$ 1.280.000,00. 
Condomínio com portaria 24h!!! CORRETORA LIA 
– CRECI: 185819 – TEL: 19 99815-6906
CA11897 - OPORTUNIDADE DE NEGÓCIO CASA 
TÉRREA COM ÓTIMO ACABAMENTO E LOCALIZA-
ÇÃO PRÓXIMO AO SHOPPING - PARQUE DAS NA-
ÇÕES - AT.125m² AC.82m² -  02 dormitórios sendo 
1 suíte,  Sala de estar e jantar com iluminação de 
Led,  Cozinha com móveis planejados com forno e 
cooktop,  Lavanderia com planejados, Área gour-
met com churrasqueira com bancada, Todos os 
cômodos com móveis planejados e Porcelanato,  
Casa próximo ao shopping polo, Sesi, mercados, 
escolas, atacadão Assaí e parque ecológico. R$ 

VENDA

VENDA


